

令和4年度 学校だより



やさしい子供・かしこい子供・がんばる子供・

響を全力で次年度につなく

校長 10年に一度と言われた寒波の襲来により、驚くほどの雪が降った1月末。気温もグンと下がり、校舎裏の池に氷柱ができるほどの寒さとなりました。そんな1月は「行く」と言われるように過 ぎ去り、あっという間に2月がやってきたように感じます。2月 3日の「節分」、4日の「立春」と、暦の上では春がやってきまし 5・6年生の教室や音楽室から6年生が歌う卒業式の歌が聞 こえ始めると、「春がやってきたんだな」と実感するこの頃です。

さて、「立春」など旧暦で季節の分かれ目を示す24の日を「節 気」といい、現在でも使われています。一年をだいたい24等分して、それぞれの季節の変化につけた名称は、どれも美しい言葉 だと思うのは、私だけでしょうか。

<2月~3月の節気>

「立春」(2月4日頃)東の風が吹き始め、暦の上では春に入る。 「雨水」(2月19日頃)雨水もぬるみ、草木も芽立ち、 新しい活動の時を迎える。

「啓蟄」(3月5日頃)地中で冬眠していた虫が目を 覚まし地上に出てくる。

どれも寒い冬から春に向けての胎動を表した言葉で、聞いただけで何となく、うきうきした気分になります。校庭の木々の芽も

しっかりふくらみ、春を待っています。 さて、つい先日始まったと思った3学期も3分の1が過ぎ、残 りの登校日が30日ほどになりました。現在、全職員で子供たち と一緒に「学年のまとめ」を精一杯頑張っているところです。 んな中、間もなく、恒例の県下一周駅伝が行われます。本校区の 前を通るのは22日の水曜日になります。今回は子供たちの発案

で、駅伝のランナーを牛根太鼓で応援しようと計画しているところです。駅伝は一本の襷をチーム 全員で力強く、そして確実につないでいく競技で す。駅伝と同じように、私たちも本校の子供たち -人一人に、より高い学力をつけて次の学年・学 校に渡せるように全力を尽くして参ります。どう ぞよろしくお願いします。



プログラミングであそぼう

1月24日(火)に、垂水市情報教育部会と牛根小校内研修会があり、2年生が生活科「プログラミングであると生根小校内研修会があり、2年生が生活科「プログラミングであると生根小校内研修会であると生活科「プログラミングであると生活が参観されました。 当時によった、一世には、たくなく橋本でいました。 1000 ののでは、 1000 の と感じたなど有意義な意見が出された会となりました。











力を出し切った!校内持久走大会!

1月20日(金)に、校内持久走大会が行われました。2年生800m、3・4年生1300m、5・6年生1700mの距離を練習の成果を発揮して、ゴールを目指しました。校長先生の激励のお話では、アントニオ猪木さんの名言「限界などありはしない。弱い自分に打ち克つ勇気があれば、限界は簡単に突破できる。」の言葉を引用して、最後まであきらめずに力を出し切ることの大切さを伝えました。子供たちは校長先生の言葉のとおり、友だちや沿道の保護者の応援を力にして、ゴールすることができました。お父さんやお母さんが伴走してくださるなど牛根小ならではの応援光景も見られました。「克己心」を育む良い機会となった校内持久走大会でした。応援ありがとうございました。ブラボー。































24446 24446 24446 24446

3月の行事予定

1日(水) びわの袋かけ(予定) 移動図書館 3日(金) 授業参観・学校保健委員会・学級PTA PTA全体会·家庭教育学級閉級式

クラブ活動特別校時 10日(金)

お別れ遠足 4百(英) 垂水中央中卒業式(予定) 5日(水) 卒業式練習 委員会活動

17日(水) 17日(金) 20日(月) 21日(火) 22日(水) **23日(木)** 27日(月) 卒業式練習 卒業式予行 祝:春分の日 卒業式進備

令和4年度卒業式(10:00~) **修了式·大掃除** 離任式(9:00~) PTA送別会(中止)





